

30/06/2017

- Je n'ai pas de mérites, j'ai beaucoup aimé mon travail ! Au PMS pendant 38 ans et dans d'autres expériences professionnelles auparavant. J'ai toujours eu, au quotidien, une réelle impression de plaisir en allant travailler ! Je souhaite ça à tout le monde.
- Pourquoi j'ai fait ce métier ?
- Je voudrais rendre particulièrement hommage ma maman ; la 1ère AS que j'ai croisé, c'était elle ! A la maison, la porte était toujours ouverte, pour les amis, la famille et connaissances qui le souhaitaient. Il me fallait simplement poursuivre les études, donner une tournure professionnelle à ces bons sentiments, la voie était toute tracée. Et je ne suis pas le seul ! Dans ma famille, on compte un Directeur d'école, St. Dominique s'en souvient encore bien, un Assistant social, une Psychologue en centre PMS, une institutrice maternelle, une infirmière....
- Najat Vallaud-Belkacem l'ancienne Ministre française de l'éducation a dit en partant à ses collaborateurs « je n'ai pas tout réussi ; je n'ai pas fini.... » je veux reprendre à mon compte cette phrase. J'achève avec beaucoup d'humilité mon parcours mais, place aux jeunes ! Bonne chance à mes successeurs, ils ont tous mes encouragements car, le boulot est conséquent !
- Je voudrais présenter mes excuses auprès de mes enfants ; mes engagements, au sein du quartier, des paroisses, et dans le cadre de mon boulot, m'ont amené à souvent vous quitter pour d'innombrables réunions, qui vous ont privé de ma présence.
- Autre personne qui mérite mes pensées particulières : Anne, ma compagne. Pas simple d'être proche d'un AS, toujours parti, rentré tard et qui rentré physiquement est encore absent dans sa tête....
- A vous tous, et plus aux jeunes plus particulièrement, je voudrais dire : « prenez les places qui se présentent, foncez, mouillez-vous ». Le conseil de participation, particulièrement à St Dominique à été un lieu que j'ai voulu investir pour y défendre la place du PMS.
- Si vous croyez en être digne disait l'Abbé Pierre : « Indignez-vous ! » Après 38 ans, je vous assure on réfléchit au sens de ce qu'on a fait ! N'attendez-pas, faites-le déjà ! Quand je repense aux multiples réformes que les différents Ministres nous ont imposées.... J'ai compté 22 ministres de l'éducation en 38 ans, soit en moyenne 1 tous les deux ans....
- A vous tous qui avez dû supporter mes erreurs, mes échecs... mes excuses mais surtout merci à tous pour tout le boulot accompli ensemble, les projets menés à terme, les animations de classe, les réflexions en équipe, les entretiens avec les élèves....
- Une double attention particulière :
  - o Pour Georgette : avec toi j'ai accueilli les enfants dans le primaire le matin, une fois par semaine, pendant des années quel bonheur de croiser une telle joie de vivre une telle attention pour tous et chacun
  - o Du côté secondaire, un groupe de gens à part, qui discrètement en faisant leur travail au quotidien nous ont permis de faire le nôtre un grand merci aux Educatrices et Educateurs.

- J'ai eu beaucoup de plaisir de voir Saint Dominique s'insérer dans le réseau social schaerbeekois et à travailler, en ses murs, avec les élèves et les parents je pense à « vigilance démocratique ». Poursuivez les rencontres avec les témoins du temps présents, secouez les consciences.
  - Bon vent à vous tous, gardez l'esprit militant, continuer à vous engager pour garder vos outils innovants et de qualités et plus particulièrement auprès des familles précarisées.
  - Il me reste moi à apprendre l'égarement, trouver une autre route.... Avec mon appareil photo en mains je continuerai à découvrir le monde et de m'y engager.
  - Laisser moi finir par une citation de F. Nietzsche qui dit que
- o La démarche de quelqu'un laisse deviner s'il marche déjà dans sa propre voie. ... Mais celui qui s'approche de son but — celui-là danse ...

Merci à tous.

Jean-Paul Hittelet